

Fecha 15.06.2015	Sección Negocios	Página 16
----------------------------	----------------------------	---------------------

Crecen 10.3% las divisas de los turistas

Durante el primer cuatrimestre del año, México recibió una derrama económica de 6 mil 352 millones de dólares por la llegada de visitantes extranjeros, esto es, un incremento de 10.3% con respecto al mismo periodo de 2014, señaló la Secretaría de Turismo (Sectur).

De acuerdo con el Banco de México (Banxico), en los primeros cuatro meses del año llegaron al país 10.5 millones de turistas extranjeros, esto es, un incremento de 10.8% al número de visitantes internacionales registrados entre enero y abril de 2014, que fueron 9.5 millones.

En su Reporte sobre las Economías Regionales enero-marzo 2015, señaló que diversos factores contribuyeron a la expansión de la actividad turística a nivel nacional. /JUANLUISRAMOS

5.4

millones de viajeros llegaron al país vía aérea

956.9

dólares fue el gasto medio de los turistas extranjeros que ingresaron por avión

